
EH Lucia

Beitrag von „Marius“ vom 20. Mai 2012, 20:36

Hallo Sonja,

ja, ich freue mich jedes Jahr erneut über die vielen Blüten. Habe jetzt auch die erst 
Rückmeldung einer Erstblüte meiner Kreuzung EH Lucia x EH Prometheus (Bild siehe 
Fotoalbum). Die Blüte gefällt mir sehr gut. 

Erwartet denn noch jemand in diesem Jahr Erstblüten aus Kreuzungen mit der Lucia?

Bis dann

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1767-eh-lucia/&postID=14442#post14442
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